

CDU-Fraktion
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
SPD-Fraktion
Gerd Kaspar/FDP
Lothar Müller / Die Linke
Rolf Kremers / FWK

in der Bezirksvertretung Lindenthal

Klettenberg Sülz Lindenthal Braunsfeld Müngersdorf Junkersdorf Marsdorf Weiden Lövenich Widdersdorf

An die Bezirksbürgermeisterin
Helga Blömer-Frerker

An die Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Köln, den 26. 2. 2018

Sehr geehrte Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrte Oberbürgermeisterin,

Betr. Erinnerungsorte Kinderheim Sülz

Wir bitten Sie, folgenden **Antrag** auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal am 12.03.2018 zu setzen:

Die Verwaltung wird gebeten, die Einfassungsmauer auf der gesamten Länge des Heinz-Mohnen-Platzes auf 50 cm zu erhöhen, um den Graffitiwandspruch ungeteilt in adäquater Höhe zur Geltung zu bringen.

Begründung: Der Wandspruch ist ein wesentlicher Bestandteil der vom Rat am 14.11.2017 beschlossenen Skulptur Erinnerungsorte und verliert seine Aussagekraft, wenn die Einfassungsmauer abgestuft (30 und 50 cm) wie vom Amt für Straßen und Verkehrstechnik vorgeschlagen, realisiert wird.

gez. Marlies Berthmann
CDU-Fraktion

gez. Claudia Pinl
Fraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNE

gez. Friedhelm Hilgers
SPD-Fraktion

gez. Lothar Müller/Die Linke

gez. Rolf Kremers/FWK

gez. Gerd Kaspar/FDP